



NOTA DE PRENSA N° 012 –2013-GR.CAJ/C.R.

Se inicia Proyecto de Electrificación en 20 comunidades de la provincia de Cajabamba

El Gobierno Regional Cajamarca a través de la Unidad Ejecutora PROREGION, iniciará el Proyecto de Electrificación Rural en 20 comunidades del distrito de Cachachi, provincia de Cajabamba. Las localidades son Chingol, Pacay, Shirac, Saldabamba Centro, San Luis, San Pedro, Malvas, Cuchilla, Saldabamba Alto, Santa Luisa, Moyán Bajo, San Francisco, Saldabamba Bajo, Pilcaymarca, Picacho, Campamento Liclipampa, Condorcucho, Pampatayos, San Antonio y Siguís.

Con la presencia del Vicepresidente Regional, Dr. César Aliaga Díaz y el Consejero Regional por la provincia de Cajabamba, Prof. Shander Rodríguez Rodríguez y otras Autoridades; se realizó la entrega de terreno para comenzar los trabajos correspondientes que estarán a cargo de la empresa ICSA S.A.C.

El monto de inversión de la obra es de cinco millones trescientos mil nuevos soles (S./5'300,000.00) aproximadamente y serán beneficiadas 700 familias, que hacen un promedio de 3200 habitantes favorecidos.

“Gracias al inicio de este proyecto se logra la inclusión social que tanto anhelamos. Los sectores que no fueron considerados en el PAFE III, son los que se están insertando en este proyecto y el pueblo de Cajabamba agradece el esfuerzo de la gestión de la región Cajamarca”, declaró el Consejero Regional por la provincia de Cajabamba, Prof. Shander Rodríguez Rodríguez.

Por su parte el Vicepresidente, Dr. César Aliaga Díaz afirmó que gracias a las gestiones realizadas por el consejero regional Shander Rodríguez, este proyecto es una realidad. “La gestión del Consejero Regional Shander Rodríguez ha permitido acelerar esta obra que era un anhelo del distrito de Cachachi. El Consejero, ha demostrado que tiene el deseo de trabajar por su provincia y lo está ejerciendo con mucho esfuerzo”, indicó el Dr. César Aliaga Díaz.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de febrero de 2013